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 O Prefeito Dr. Milton (Avante) e a 
vice-prefeita Aninha de Fizica (PSB) rece-
beram os profissionais de Imprensa e in-
fluencers digitais, no final da tarde de 22 
de abril, no 2º andar na sede da prefeitura, 
Centro Histórico. O momento serviu para 
mostrar ações, projetos e desafios dos 100 
dias de Governo transcorridos no dia 10 de 
abril de 2025.

Fundação Menino Jesus inaugura 
dia 30 de abril, 9 horas, o Circo 
Campo dos Sonhos, que abriga 
aulas circenses de acrobacias e 

malabares, em Ponte Nova. 

Prefeito Dr. Milton 
(Avante) recebe 
imprensa para 

comemorar 100 
dias de Governo
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LEIA NESTA EDIÇÃO
POLÍCIA MILITAR/UBÁ
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Banda Santíssima 
Trindade lança projeto 

Acordes-Criando 
Histórias

CULTURA
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Moradores marcam 
eleições para criação 

da Associação de 
Moradores e Amigos
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Três pessoas envolvidas 
em cárcere privado e 

organização criminosas 
são presas

ANNA FLORÊNCIA

ESPORTES
Decisão do Campeonato Regional do Açúcar Sub-20 neste fim de semana
 A decisão do 
Campeonato Regional do 
Açúcar, categoria Sub-
20, será neste sábado, 
26 de abril, a partir das 
15h30min, em Acaiaca, 
entre as equipes do Inde-
pendente F.C x Insanos 
F.C, e Rio Casca.
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Homens são presos no 
Triângulo acusados de tráfico e 
uso de drogas, em Ponte Nova

 Quando realizava operação de moni-
toramento uma guarnição da Polícia Militar 
se dirigiu para a Rua Virgílio José Almeida, 
no Bairro Triângulo. O registro policial de 
18 de abril, às 19h35min, consta que houve 
02 (duas) prisões envolvendo tráfico e uso 
de drogas.
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 Os vereadores Thaffarel do Povo (PSB), Marcinho 
de Belim (PDT) e Gustavo de Fizica (MDB), assinaram pe-
tição protocolada na semana passada solicitando infor-
mações do Poder Executivo sobre licenciamentos e inter-
venções em áreas do CDI. Alegam instabilidade do terreno.  
Administração Municipal diz que a obra tem alvará.

Comissão de Defesa de Meio 
Ambiente cobra informações 

sobre intervenções no CDI

CÂMARA DE PONTE NOVA

PONTE NOVA
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 Filho de 
imigrantes italianos 
para a Argentina, Jor-
ge Mario Bergoglio 
(17/12/36-21/04/25) 
foi o primeiro Papa 
l at i n o - a m e r i c a n o. 
Como Pontífice esteve 
no cargo supremo por 
12 anos. Nesse perío-
do e para tristeza dos 
argentinos, nunca voltou à sua 
terra natal. Segundo um amigo, a 
escolha do Papa Francisco em se 
manter distante, estava ligada a 
possibilidade de que sua presen-
ça fosse usada para fins políticos. 
A Argentina ainda vive momen-
tos políticos conturbados. Fran-
cisco foi o Pontífice da “igreja 
aberta”, da evangelização e da 
paz. Fez reformas importantes 
para a modernização da Igreja 
Católica. Lutou para que os pa-
íses fossem mais benevolentes 
com os imigrantes e refugiados. 
Trabalhou para estabelecer diá-
logo aberto com fiéis e não fiéis. 
Deu ênfase a temas como os di-
reitos humanos, meio ambiente e 
a paz mundial. Destacou-se pela 
proximidade com os mais neces-
sitados e a dignidade humana. 
Ideologicamente “progressis-
ta”, ele fez uma trajetória distin-
ta daquela que a política progres-
sista tradicional percorre. 
 Os cristãos progressis-
tas têm uma profunda crença 
na centralidade da instrução 
de “amar uns aos outros” (João 
15:17) dentro do que pregava Je-
sus Cristo. Esse movimento com 
correntes e influências ecumê-
nicas, envolveu e foi comum a 
diferentes correntes religiosas. 
Na ênfase a evangelização, foca-
va na sensibilização das elites. 
Esta, poderia contribuir signifi-
cativamente no combate a fome 
no mundo. Por diversas vezes 
foi acusado injustamente de ser 
comunista pelo simples fato de 
adotar a ideologia de esquerda. 
Nas democracias plenas as cor-
rentes ideológicas convivem em 
clima de adversidade e não de 
inimigos. Humildemente soube 
conviver com as diferenças e, em 

nenhum momento, 
abandonou o firme 
propósito de olhar e 
pregar em favor dos 
humildes. 
 Para enten-
der a diferença entre o 
progressista religioso 
e o político, voltamos 
um pouco na história. 
No tempo do Império 

no Brasil, foi uma Liga Progres-
sista que surgiu a partir de libe-
rais descontentes com o domí-
nio dos Conservadores. Entre os 
dissidentes estavam figuras im-
portantes como Pedro de Araújo 
Lima e Nabuco de Araújo. Era 
uma forma de combater as ideias 
implantadas pelo capitalismo. 
Esta, uma ideologia antagônica 
ao que prega o progressismo. Na 
política esquecem rapidamente o 
sentido de existir do Partido. Não 
acontece somente com os pro-
gressistas. Lutar com todas as ar-
mas pelo poder, fazer acordos en-
volvendo benefícios partidários 
e pessoais, são características 
comuns a quase todos Partidos. 
 A doutrina filosófica do 
Papa Francisco era voltada para 
os problemas sociais e econô-
micos, baseado na ideia de que 
o progresso envolve o desenvol-
vimento científico, tecnológico, 
econômico e comunitário, vitais 
para o aperfeiçoamento da con-
dição humana. Se na política a 
desigualdade cria “massas de 
manobra” que lhes favorece em 
períodos eleitorais, na visão do 
religioso não. Ele luta para com-
bater a desigualdade e a injustiça 
social e prega amar ao próximo 
como a si mesmo. A Igreja Ca-
tólica é a maior instituição do 
mundo em fraternidade e ajuda 
ao próximo. 
 O Papa Francisco tinha 
compromisso pedagógico com 
a democratização do saber e da 
escola sistematizada na produ-
ção do conhecimento. Através da 
educação transformar as relações 
sociais e não reproduzir a socie-
dade tal qual está organizada. 
Francisco, o Bergoglio, foi grande 
até no dia de sua morte.  

Papa Francisco deixa enorme legado

 Olá, tudo bem?
 Pelo que estamos 
acompanhando, a reforma 
eleitoral está caminhando 
de vez, ao finalizar a sua 
tramitação na Câmara dos 
Deputados e agora estar no 
Senado Federal.
 Avança a proposta 
de um novo Código Eleito-
ral, que certamente unifi-
cará matérias importantes, 
como representações por 
propagandas irregulares, 
antecipadas, negativas e 
falsas e direitos de respos-
ta, prestação de contas, 
publicidade institucional 
e eventual sanção pelo seu 
desvirtuamento ou desvio 
de finalidade, propaganda 
eleitoral nos atuais mol-
des, como sonora, impres-
sa e pela internet, além de 
proibição expressa do uso 
de “robôs” eleitorais, uti-
lizados de forma indevida 
para tumultuar o processo 
eleitoral.

 Serão realizadas 
audiências públicas para 
o debate da proposta e, se-
gundo o relator, Senador 
Marcelo Castro (MDB-PI), 
a proposta a princípio será 
votada no dia 14 de maio, 
ou seja, um ano antes das 
eleições de 2026.
 Muito embora o 
projeto preveja eleições 
auditáveis, o Projeto de Lei 
não prevê o voto impresso 
como forma de conferên-
cia pelo eleitor, ou seja, o 
voto impresso auditável 
defendido anteriormen-
te. Penso que é hora dos 
que defendem esta possi-
bilidade cobrarem posi-
cionamento e atitude de 
seus representantes no 
Parlamento, para que te-
nhamos, e até para que se 

encerre o assunto, a urna 
eletrônica auditável e com 
voto impresso nos moldes 
de países como Argentina.
 Ao contrário do 
que foi ventilado, o atual 
Projeto de Lei aumenta as 
hipóteses de inelegibilida-
de, mas define expressa-
mente o prazo máximo de 
08 (oito) anos, que depen-
dendo de alguns casos pode 
ser menor e dependendo de 
outros não se aplica.
 Com cerca de 898 
artigos, o Projeto de uni-
ficação eleitoral revoga a 
vigência do atual Código 
Eleitoral, da Lei da Ficha 
Limpa, da Lei dos Parti-
dos Políticos, da Lei das 
Normas das Eleições, den-
tre outras. Vamos ficar de 
olho. Um abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Meio Ambiente continua sendo um 
ponto fora da curva em Ponte Nova

O avanço da reforma política no Senado!

 Na edição nº 641 do 
Líder Notícias, escrevi sobre os 
perrengues que o Meio Ambiente 
passa em Ponte Nova. A começar 
pela aberração jurídica que ronda 
o Codema, que está sob os olhares 
críticos do Ministério Público. No-
mearam consultores para o órgão e 
ele estava contrariando as normas 
legais, pois era prestador de serviço 
para empresas. Raposa cuidando 
do galinheiro. É o fim da picada!
 Em tempos de Mudan-
ças Climáticas, o município está 
parado no tempo: podas drásticas 
e cortes indiscriminados de árvo-
res, diminuindo a capacidade de 
fotossíntese. Ou seja, o pulmão do 
ser humano ponte-novense absor-
ve cada vez mais dióxido de carbo-
no e sendo acometido de doenças 
respiratórias.
 Enquanto isso, estão 
prometendo construir um aglome-
rado de prédios, para 1500 pesso-
as, no topo do CDI. Área de risco, 
supressão de árvores e vegetação 
rasteira, impactando o solo: mais 
água escorrendo asfalto abaixo para 
provocar inundações mais rápidas.
 Mas, outros desatinos 
vêm acontecendo sob a responsa-
bilidade do Codema e da secreta-
ria municipal de Meio Ambiente 
(Semam). Aliás, a falta de autono-
mia do órgão colegiado faz a ale-

gria dos empreiteiros, que, daqui 
a pouco vão construir na calha do 
Rio Piranga e nas calhas dos córre-
gos e ribeirões.
 Vejo que não existe 
compromisso do Poder Executivo 
com as questões ambientais e esta 
orientação acontece desde que me 
tiraram da presidência, graças a 
um “golpe legal”: criaram uma lei 
que alterou a composição do órgão 
e me “roubaram” a presidência em 
2017. Eu havia sido eleito em se-
tembro de 2016 para um mandato 
de 02 (dois) anos.
 Há poucos dias vi algo 
que me assustou: tapumes cer-
cam 03 (três) árvores, sendo 02 
(dois) oitizeiros/oitis e 01 (um) 
ipê-rosa-de- cacho (de quase 50 
anos) ao lado do ponto de ônibus 

localizado na Avenida Custódio 
Silva, 1.227, em Palmeiras. Pare-
ce que liberaram mais uma obra/
construção e as árvores devem ser 
cortadas impiedosamente!
 O proprietário do pré-
dio ao lado, onde funciona o ponto 
de motoboy e uma casa de ven-
das de bicicletas, queria fazer o 
mesmo, mas como presidente do 
Codema, com apoio da Semam, 
que na época tinha como titular 
Halaor Xavier (2002), e como co-
ordenadora a engenheira florestal 
Cecília Gomides, indeferi o pedido 
dos cortes de 01 (um) ipê-rosa-de-
-cacho e 01 (oiti). As árvores estão 
lá: não foram cortadas!
 Tenho orgulho do que 
fiz pelo meio ambiente em Ponte 
Nova e no Vale do Rio Piranga!

* Os artigos desta página são de inteira responsabilidade de seus autores
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Coletiva de Imprensa mostra avanços e 
cobranças da gestão Dr. Milton (Avante)

aproveitou para agradecer a 
Câmara pela parceria com a 
atual gestão. 
 O prefeito também 
disse que em suas idas aos 
bairros a população sempre 
faz reclamações sobre o DMA-
ES. A população cobra muito 
a atuação da autarquia por 
conta de erros de algumas 
pessoas que por lá passaram. 
“Nossos secretários, os de 
hoje, têm muito mais res-
ponsabilidades que antes”, 
disse Dr. Milton (Avante). Ele 
Aproveitou para anunciar 
aquisição de 02 (dois) cami-
nhões compactadores para 
transportar lixo.
 “Estamos apenas 
aguardando o ok do DEER-
-MG (Departamento de Edi-
ficações e Estradas de Roda-
gem de Minas Gerais) para 
voltar o terminal de passa-
geiros para o local antigo 
(Rodoviária Velha). Vamos 
inaugurar mais um PSF na 
próxima semana”, comen-

Sonhos para o Ministério da 
Cultura que foi aprovado pelo 
Programa Nacional de Apoio à 
Cultura, via Lei Rouanet. “Em 
meio à conversa com irmã 
Zélia e Rita Cesarino, sur-
giu o desejo: levantar uma 
grande lona de circo aqui na 
Fundação, que se torne palco 
de novas vidas para nossos 
meninos e meninas – esse é o 
nosso grande sonho”, comenta 
Sandra Sahd.
 A proposta do Cam-
po dos Sonhos que conta com 
uma lona de circo instalada 
na Fundação Menino Jesus, 

 O Prefeito Dr. Mil-
ton (Avante) e a vice-prefei-
ta Aninha de Fizica (PSB) re-
ceberam os profissionais de 
Imprensa e influencers digi-
tais, no final da tarde de 22 
de abril, 2º andar do prédio-
-sede da Prefeitura de Ponte 
Nova, localizado na Avenida 
Caetano Marinho, 306, Cen-
tro Histórico. Estava também 
presente o secretariado esco-
lhido pela gestão que presta-
ria contas dosd 100 dias de 
Governo transcorridos no 
dia 10 de abril de 2025.
 Em seu pronun-
ciamento, que foi precedido 
pela Secretária de Governo, 
Fernanda Ribeiro, que apre-
sentou relatório de ações 
atos praticados pelo gover-
no em 100 dias, dr. Milton 
(Avante) disse que Ponte 
Nova chegou em um ponto 
que todos querem resulta-
dos, depois de ser deixada 
de lado por gestões anterio-
res (não citou nomes). Ele 

 No próximo dia 30 de 
abril, a Fundação Menino Jesus 
inaugura o Campo dos Sonhos, 
uma iniciativa idealizada pela 
irmã Zélia Patrício, religiosa sa-
lesiana, quando era presidente 
da instituição, que hoje cuida e 
orienta cerca de 100 crianças e 
adolescentes. A atual presiden-
te Rita Cesarino disse em nota 
à imprensa: “o que antes era 
apenas um sonho está prestes 
a se tornar realidade”. 
 Sandra Sahd, ges-
tora de captação de recursos 
da Rede Salesiana Brasil en-
caminhou projeto Campo dos 

tou o prefeito de Ponte Nova, 
acrescentando que toda a re-
estruturação da administra-
ção tem a sua participação. 
“Sempre com muita vontade 
de entregar uma nova Ponte 
Nova à população. Estamos 
fazendo da forma certa e 
vamos entregar mais, temos 
muito que fazer, é um tralho 
sério. Agradeço a minha vice 
e todos os secretários que 
estão comigo”, disse Dr. Mil-
ton (Avante).
 Ele chegou a ser 
questionado sobre críticas 

próximo a uma área de mata 
preservada, surgiu há 06 
(seis) anos em conversa entre 
Sandra Sahd, Irmã Zélia Patrí-
cio e Rita Cesarino. Seis anos 
se passaram desde aquele en-
contro. Irmã Zélia Patrícia já 
não está mais viva, mas seu 
legado permanece vivo. “Ela, 
com certeza, está fazendo 
piruetas lá do céu, de tanta 
alegria pelo que estamos re-
alizando aqui”, emociona-se 
Rita Cesarino, atual presiden-
te da Fundação Menina Jesus. 
 A inauguração oficial 
acontece no dia 30 de abril, às 

a gestões anteriores, pro-
blemas com lixo e bura-
co e sobre o Codema, que 
teve conselheiro nomeado 
equivocadamente. Sobre 
os conselhos que têm o 
secretário como principal 
membro (presidente), Dr. 
Milton (Avante) disse: “Pre-
cisamos reestruturar os 
conselhos utilizando pes-
soas que possam estar em 
cada conselho. Precisamos 
também do apoio da popu-
lação com a participação 
nos conselhos”.

9 horas, na sede da Fundação 
Menino Jesus, localizada per-
to do Conjunto Habitacional 
Dalvo de Oliveira Bemfeito, na 
Vila Alvarenga, celebrando o 
início de um novo capítulo. O 
projeto Campo dos Sonhos, que 
tem patrocínio da Bartofil Dis-
tribuidora (mais de R$200 mil 
vem oferecendo, desde 2024, 
oficinas gratuitas de malaba-
res e acrobacias para crianças 
e adolescentes da entidade 
filantrópica, promovendo o en-
cantamento do circo como fer-
ramenta de desenvolvimento e 
transformação social.

Vice-prefeita Aninha de Fizica (PSB) participa do encontro que teve abertura 
realizada pela secretária municipal de Governo, Fernanda de Magalhães Ribeiro

 Fernanda Ribeiro, 
Secretária de Governo, an-
tecedeu Dr. Milton (Avante) 
na Coletiva de Imprensa Ela 
começou falando dos progra-
mas implantados pela nova 
gestão, entre eles Cidade 
Desenvolvida, Inteligente, 
Conectada e Legal.  “Foi rea-
lizada uma mudança no sis-
tema telefônico da prefeitura 
para uma plataforma digi-
tal, permitindo mais acesso 
da população por meio das 
ligações. O site também está 
passando por reformulações 
para modernizar e melhorar 
o acesso ao usuário”, comen-
tou Fernanda Ribeiro,
 Ela informou que 
foram mais de 20 projetos 
enviados para a Câmara. Fer-
nanda disse que administra-
ção implantado o Programa 
Cidade Inclusão, com ofici-
nas para todos, atendimento 
das pessoas com Transtorno 
do Espectro Autista (TEA) na 
antiga Materclínica. Projeto 
Educação Protagonismo para 
a Vida, ofertando cursos téc-
nicos no CVT e Guarda Mirim 
Estrela Radiante.
 Fernanda citou a 
valorização do trabalho do 
servidor que passou a rece-
ber R$16,00 de Vale-refei-
ção (era R$13,00); prêmio 

para motoristas pela manu-
tenção dos veículos, melho-
ria das diárias, readaptação 
do Estatuto do Funcionário 
Público, para estabelecer o 
Plano de Cargos, Carreira 
e Vencimentos do servidor 
administrativo.
 Dentro da proposta 
de valorização e saúde men-
tal, a prefeitura disponibi-
lizará atendimento clínico 
0800 para os servidores.  
Confirmou que pela primeira 
Ponte Nova tem 09 (nove) 
servidores de carreira com 
secretários. “Temos uma 
gestão participativa com o 
Programa Prefeito no Bair-
ros, ouvindo as demandas 
da população”, comentou 
Fernanda Ribeiro. 
 Fernanda Ribeiro 
disse a limpeza pública é o 
maior desafio da atual ges-
tão. Para resolver o problema 
foi implantado o Programa 
Cidade Limpa. Ela disse que 
são realizadas reuniões cons-
tantes com a Semam para 
discutir maneiras de ameni-
zar a questão do lixo. Por fim 
ele informou que a “Operação 
Tapa-Buracos será iniciada no 
próximo dia 29 de abril, pois 
o asfalto já chegou, além das 
pinturas de calçadas, cantei-
ros e vias de Ponte Nova. 

Secretária de Governo 
apresentou relatório de 
atos e ações de 100 dias

Prefeito Dr. Milton (Avante) fala de conquistas e desafios (crédito da foto: divulgação)

Rita Cesarino preside a Fundação Menino Jesus e diz que o sonho de Irmã Zélia Patrício se 
transformou em realizado com a Escola Circense e a implantação física da lona (crédito da 
foto: arquivo pessoal)A lona do circo fica em local estratégico (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

Fernanda Ribeiro explanou sobre implantação de projetos, atos e ações em 100 dias (cré-
dito da foto: divulgação)

100 DIAS/PONTE NOVA

Fundação Menino Jesus inaugura Circo 
Campo dos Sonhos para transformar vidas
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 Contrariando apostas de opositores, Ani-
nha de Fizica (PSB), a vice-prefeita de Ponte 
Nova, com muita experiência na bagagem, vem 
cada vez mais agindo para unificar as ações da 
administração 2025-2028. Tem sala na sede da 
Prefeitura de Ponte Nova e aproveitou a Coletiva 
de Imprensa (22/04) para reafirmou seu com-
promisso de fazer a cidade da goiaba-cascão ser 
cada vez melhor.

Vice-prefeita Aninha de Fizica

 O locutor-apresentador Leo Rocha expande 
seus horizontes cada vez mais. No domingo passado, 
20 de abril, ele esteve no Parque de Exposições Ernesto 
Trivellato, em Ponte Nova, para apresentar o show do 
cantor Guilherme Silva que faz sucesso com as músicas 
Barquinha de Ouro e Prepara o Laço. O nome de Gui-
lherme Silva tem ganhado cada vez mais destaque no 
cenário musical brasileiro, principalmente no gênero 
forró, onde ele inova em suas músicas.

Guilherme Silva e Leo Rocha

Inundação 

 Basta chover com in-
tensidade que a cidade de 
Ponte Nova, notadamente em 
diversas ruas de Palmeiras, 
fica cheia de água. Isto acon-
tece devido à precariedade 
do sistema de drenagem que  
não comporta tanta água de 
chuva em poucos minutos. 
Esta foto ilustra a situação da 
Rua Assad Zaidan, perto da 
Agência do INSS, onde exis-
te apenas um bueiro para 
drenar a água que vem de 03 
(três) diferentes ruas.
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Vereadores buscam informações sobre construção 
de muro de contenção de encosta no Bairro Progresso

Cristiane Martins, Margarete de Jesus Lopes, Simone Ribeiro Pereira, Thereza Mirthes, João Araújo, 
Thaffarel do Povo (Jorge Pereira), Rogério Elísio e Orlando Geraldo (crédito da foto: Ricardo Motta/
Líder Notícias)

O vereador Gustavo de Fizica (MDB) fez apelo para a solução do problema (crédito da foto: divul-
gação da Câmara)

Filósofo incentiva os vereadores a estudar a 
matéria para aprimorar políticas públicas

 O filósofo José Pau-
lino Godoy, o popular escritor 
Zenil Godoy, com livros publi-
cados e inseridos na platafor-
ma digital Amazon participou 
semana passada (16/04) da 
Tribuna Livre da Câmara de 
Ponte Nova. Ele falou sobre a 
importância da Filosofia para 
o trabalho dos vereadores e 
como o estudo da matéria pode 
ajudar os parlamentares na 
condução de políticas públicas 
para o Município. 
 “A partir do momen-
to que fizerem esse curso de 
Filosofia durante esse período 
que estão aqui, nesta Legisla-
tura, numa próxima, com cer-
teza, vocês também terão uma 
grande vantagem para voltar, 
serem novamente eleitos. E 
além do mais terão ainda uma 
capacidade de oratória apri-
morada, porque é uma das 
matérias que vocês irão estu-
dar. Iriam aperfeiçoar cada 
vez mais os projetos que idea-
lizaram”, disse Zenil Godoy.
 Zenyl Godoy apro-
veitou a oportunidade citar o 

filósofo grego Sócrates: “Ele 
diz o seguinte: que nenhuma 
cidade será feliz e também os 
seus cidadãos verão a felici-
dade se ela não for governa-
da, legislada por filósofos”. 
Ele observou que o estudo da 
Filosofia pode ser feito à dis-
tância e falou sobre como o 
conhecimento da área pode 
ajudar os vereadores.
 Ele disse na ocasião: 
“A partir do momento que vo-
cês aprofundarem nas teorias, 
nas literaturas, em todo o 

quadro curricular de Filosofia, 
com certeza vocês terão uma 
nova visão. Ter contato com 
esses ensinamentos com cer-
teza vai abrir a compreensão 
de vocês para ver a realidade 
de uma forma um pouco mais 
precisa, mais coesa, vocês 
conseguirão ver o uno e o múl-
tiplo. Porque a capacidade da 
Filosofia de fazer com que a 
gente se torne um questiona-
dor contumaz, mas com fun-
damentação, com cientificida-
de, é muito grande”.

CÂMARA DE PONTE NOVA

iniciar o procedimento licita-
tório, uma vez que, segundo 
os vereadores, a obra é es-
sencial para evitar maiores 
transtornos aos moradores e 
aos comerciantes do Bairro 
Progresso.
 O vereador Wagner 
Gomides (PV) falou sobre a 
importância das informações 
requeridas, durante a Reu-
nião Plenária. Ele disse que os 
moradores e investidores não 
têm segurança. “A gente sabe 
que teve um recurso do PAC 
(Programa de Aceleração do 
Crescimento) para poder fa-
zer esse muro de contenção 
e a gente precisa saber como 
isso está na prefeitura”, dis-
se Wagner Gomides (PV).

 Gustavo de Fizica 
(MDB) também se mani-
festou sobre a necessidade 
de os moradores terem as 
informações.
 “Aquele povo está 
precisando urgente de uma 
resposta. Há bastante tempo 
essa obra vem se arrastan-
do por lá. Foram casas, fo-
ram valores sentimentais de 
muitas pessoas que traba-
lharam por muitos e muitos 
anos para obterem seus imó-
veis ali. Até hoje o Executivo 
não deu resposta nenhuma a 
eles. São mais de 10 famílias 
atingidas lá e que precisam 
de uma resposta, de um res-
paldo do Executivo”, disse 
Gustavo de Fizica (MDB).

 Com assinaturas 
dos vereadores Emerson Car-
valho (PP), Gustavo de Fizi-
ca (MDB), Zé Osório (PSB) e 
Wagner Gomides (PV), o re-
querimento nº 40/2025, foi 
aprovado na semana passada 
(14/04), por unanimidade, 
solicitando informações so-
bre o processo licitatório para 
construção de muro de con-
tenção no Bairro Progresso. 
Os parlamentares requerem o 
nome da empresa vencedora, 
caso a licitação já tenha sido 
realizada. Além das previsões 
de início e término da obra, 
bem como cópia do processo 
licitatório e do projeto.
 Os recursos para a 
construção do muro de con-
tenção no Bairro Progresso 
são provenientes do PAC Se-
leções Infraestrutura anun-
ciando em julho de 2024. No 
ano passado, a área sofreu 
novo abalo devido a escorre-
gamento de terra, provocan-
do a destruição de uma casa 
de 02 (dois) andares, provo-
cando interdições das ime-
diações pela Coordenadoria 
de Defesa Civil.
 Os parlamentares 
municipais   querem saber 
ainda, caso a licitação não 
tenha sido realizada, quando 
o Poder Executivo pretende 

Comissão provisória define dia das  
eleições e fundação da Associação dos 
Moradores do Bairro Anna Florência

Anna Florência e Adjacências, 
que será conhecida, também, 
por AnnaFlor, apresentou su-
gestões ao processo e modifi-
cações corroboradas pelos pre-
sentes na reunião. O estatuto 
diz quer a Associação tem por 
objetivo identificar e analisar 
os problemas da comunidade 
nas diversas áreas e buscar 
meios para solucioná-los.
 Alterações ocorri-
das no dia 19/04: contribuir 
para a preservação do meio 
ambiente e, principalmente, 
do Ribeirão dos Oratórios por 
meio de palestras, campanhas 

educativas e criação de convê-
nios com as cidades de Ampa-
ro do Serra e Oratórios, para 
minimizar inundações; resga-
tar, documentar e difundir a 
história e tradições da comu-
nidade, criando um memorial 
para proteger o patrimônio 
tombado e outras peças his-
tóricas; propor a inclusão de 
palestras no currículo extraes-
colar sobre a história do Bairro 
Anna Florência e regulamen-
tar e fiscalizar o crescimento 
do bairro, de modo que seja 
sustentável para proteger as 
áreas verdes.

 Após a realização 
de reunião dos moradores do 
Bairro Anna Florência, ocorri-
da em sala de aula da Escola 
Municipal Dr. Luiz Augusto, 
no último sábado, 19 de abril, 
às 15h30min, os participantes 
decidiram que as eleições para 
a Diretoria Administrativa e 
Conselho Fiscal, num total de 
12 pessoas, acontecerá no dia 
17 de maio de 2025, entre 13 
horas e 16 horas, no mesmo 
endereço da reunião.
 O encontro serviu 
para alterações pontuais no 
Estatuto Social que foi apre-
sentado na 1ª reunião reali-
zada dia 05 de abril de 2025. 
Entre as modificações foram 
introduzidos alguns adendos 
para valorizar a história do 
Bairro Anna Florência. A reu-
nião foi coordenada pelo edi-
tor do Líder Notícias, jorna-
lista Ricardo Motta, com apoio 
do advogado Rogério Elísio e 
secretariada pela moradora 
Thereza Myrthes.
 O vereador Thaffarel 
do Povo (PSB), que lidera a 
criação/fundação da Associa-
ção dos Moradores do Bairro 

Crédito da foto: divulgação da Câmara
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Equipe do Bloco Cirúrgico do Hospital 
Arnaldo Gavazza Filho passa por treinamento

 O curso durou 02 
(dois) dias (09/04 e 19/04). 
O processo do treinamento 
passou por uma simulação 
prática, composta por 02 
(duas) cenas inspiradas em 
situações reais do cotidiano 
hospitalar. A partir desses 
cenários, a equipe foi ques-
tionada sobre quais seriam 
as melhores formas de con-
duzir cada caso, promoven-

apoio do arcebispo Dom Air-
ton José dos Santos.
 Nascido em 1991, 
em Londres, e criado em Mi-
lão, Carlo Acutis é símbolo de 
fé jovem e conectada. Devoto 
da Eucaristia, ele criou aos 11 
anos um site para catalogar 
milagres eucarísticos pelo 
mundo. Esta iniciativa per-
manece ativa até hoje com 

do um espaço de troca de 
experiências e aprimora-
mento coletivo.
 Segundo informa-
ções da AssCom do HAG, a 
iniciativa partiu da enfer-
meira Marcele Gomides, 
coordenadora do Bloco Ci-
rúrgico. O treinamento foi 
conduzido pela psicóloga 
Isabela Lessa e pelo enfer-
meiro da Educação Perma-
nente, João Victor Faustino.

apoio de voluntários. Mesmo 
após falecer em 2006, aos 15 
anos, vítima de leucemia, seu 
exemplo continua a tocar mi-
lhões de pessoas. 
 A beatificação veio 
em 2020 após um milagre re-
conhecido no Brasil. Em 2024, 
o Vaticano reconheceu um se-
gundo milagre, a cura de uma 
jovem da Costa Rica, abrindo 
caminho para sua canonização 
como o primeiro santo “mil-
lennial” da Igreja Católica.
 Carlo Acutis vai se 
tornar o primeiro santo mil-
lenial (pessoa nascida entre 
o início dos anos 1980 e o fi-
nal dos anos 1990), mas sua 
canonização foi por causa da 
morte do Papa, na manhã de 
21 de abril (7h35min/Vatica-
no e 2h35min/Brasília). O Va-
ticano ainda não deu informa-
ções sobre quando o processo 
deve ser retomado.

 A equipe de profis-
sionais do Bloco Cirúrgico 
do Hospital Arnaldo Gavazza 
Filho (HAG) participou de 
um treinamento com o tema 
Condutas de Atendimento e 
Abordagem Humanizada ao 
Cliente. A capacitação teve 
início com uma apresenta-
ção teórica, abordando con-
ceitos e orientações para um 
atendimento mais humani-
zado e eficiente. 

 O município de 
Dom Silvério, que fica a 42 
quilômetros Ponte Nova, es-
tava programando para esta 
semana momentos impor-
tantes que se encerrariam no 
domingo, 27 de abril, com a 
canonização do beato Carlo 
Acutis, durante o Jubileu dos 
Adolescentes no Ano Jubilar 
da Esperança, na Praça São 
Pedro, no Vaticano.
 A cidade do grande 
escultor Amilcar de Castro é 
uma das poucas no Brasil a 
abrigar uma relíquia de pri-
meiro grau do jovem beato, 
composta por fragmentos 
ósseos e fios de cabelo en-
tronizada em 2021 no San-
tuário de Nossa Senhora da 
Saúde,e Dom Silvério.  A so-
licitação da relíquia foi feita 
ainda em 2021 pelo então 
pároco, padre Glauber Ro-
drigo Passos Lacerda, com 

Adiada a canonização de Carlo Acutis que tem 
fragmentos ósseos e fios de cabelo em Dom Silvério 

Anunciado concurso público com 1.178 
vagas para a Polícia Penal de Minas Gerais
 Novo concurso para 
Policia Penal de Minas Gerais 
terá 1.178 vagas. O anuncio 
foi divulgado na semana pas-
sada pela Secretaria de Esta-
do de Justiça e Segurança Pú-
blica (Sejusp), a expectativa 
é de que o edital de abertura 
seja publicado no segundo 
semestre de 2025, após a 
conclusão dos trâmites admi-
nistrativos necessários. 
 Serão contempla-
das 1.178 vagas imediatas, 
que serão distribuídas entre 
diversas regiões do estado, 
para a carreira de Polícia 
Penal (ex-Agente Penitenciá-
rio), que exige ensino médio, 
jornada de trabalho de 40 ho-
ras semanais e salário inicial 
de R$ 4.631,25. Além do con-
curso, a Polícia Penal tam-
bém realizará um Processo 
Seletivo Simplificado (PSS) 
para a contratação temporá-

ria de 686 policiais penais.
 O objetivo é atender 
as necessidades imediatas do 
sistema prisional mineiro até 
a efetivação dos novos con-
cursados.  O último certame 
para o cargo exigido foi reali-
zado em 2021, quando 3.405 
aprovados foram nomeados, 
cerca de 985 candidatos a 
mais que o número de vagas 

contempladas (2.420).  
 Na época, os inscri-
tos tiveram de enfrentar pro-
vas objetivas, redação, prova 
de aptidão psicológica e psi-
cotécnica, exames médicos, 
prova de condicionamento 
físico, comprovação de ido-
neidade e conduta ilibada, 
além de curso de formação 
técnico-profissional.

Crédito da foto: divulgação AssCom do HAG

O beato Carlo Acustis, padroeiro da internet, teve sua canonização adiada depois da morte do Papa 
Francisco, com repercussão em Dom Silvério (crédito da foto: Brasil Paralelo)
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 Está criado desde a 
semana passada (17/04) está 
criado por decreto o ProPati-
nhas (Programa Nacional de 
Proteção e Manejo Popula-
cional Ético de Cães e Gatos). 
A proposta quer promover o 
controle populacional ético 
de cães e gatos. O objetivo é 
estimular a guarda responsá-
vel e o combate ao abando-
no de animais e os casos de 
maus-tratos. 
 A assinatura do 
documento tem as digitais 
do presidente Lula (PT) e da 
ministra do Meio Ambiente e 
Mudanças Climáticas, Marian 
Silva (Rede Sustentabilida-
de). No âmbito do ProPati-
nhas existe o SinPatinhas, 
plataforma para que tutores, 
ONGs, estados e municípios 
começam a cadastrar os ani-
mais no Sistema do Cadastro 
Nacional de Animais Domés-
ticos pelo site sinpatinhas.
mma.gov.br. O cadastro é feito 

por meio do login Gov.br.
 Registro é volun-
tário e gratuito. Não haverá 
qualquer cobrança de taxa 
pelo cadastro, ao contrário 
do que disseram publicações 
enganosas nas redes sociais. 
Também não haverá penali-
dade para o tutor que não qui-
ser cadastrar seus bichinhos. 
Ou seja: a adesão ao progra-
ma é opcional.
 O cadastro vai gerar 
o número de RG (Carteira de 
Identidade) e QR Code para 
colocar na coleira dos ani-
mais. Em caso de perda, por 
exemplo, qualquer pessoa 
pode escanear o QR Code da 
coleira e ajudar o animal a 
voltar para casa. Os tutores 
cadastrados serão informados 
sobre campanhas públicas de 
castração, vacinação e micro-
chipagem nas suas regiões. 
Além disso, a base única na-
cional vai ajudar na luta con-
tra maus-tratos aos animais.

Comissão de Defesa de Meio Ambiente cobra 
informações sobre intervenções no CDI

Cachorro e gato poderão 
ter Carteira de Identidade

CDI nos últimos 04 (quatro) 
meses, incluindo supressão e/
ou poda de vegetação. Eles re-
querem ainda o envio da rela-
ção de alvarás/licenças expe-
didos e detalhes da atividade. 
A Comissão de Defesa do Meio 
Ambiente, (CDMA) também 
pergunta se as intervenções 
contaram com estudo técnico 
prévio e solicitam a relação de 
processos envolvendo licen-
ças/alvarás para atividades de 
caráter ambiental, inclusive os 
casos de dispensa de licenças.
 O vereador Marcinho 
de Belim (PDT), que é secretá-
rio da Mesa Diretora da Câma-
ra e CDMA explicou a impor-
tância dos questionamentos: 
“Faz-se necessário porque 
aquele platô ali em cima, há 
muito anos, tem um laudo de 
um geólogo (professor Enival-

40 horas semanais e re-
muneração mensal de R$ 
1.973,40, acrescido de au-
xílio-refeição de R$ 50 por 
dia e auxílio-transporte de 
R$ 11,50 por dia.  Podem 
se inscrever brasileiros que 
tenham idade mínima de 
18 anos e máxima de 59. 
 A seleção será reali-
zada por meio de 02 (duas) 
etapas: o Teste de Aptidão 
Física - TAF, de caráter clas-
sificatório e eliminatório, e 
de uma prova de títulos, de 
caráter eliminatório. O TAF 
será realizado nos dias 12 e 
13 de maio. A prova de títu-
los será realizada entre os 
dias 23 e 24 de junho. 
 O Teste de Aptidão 
Física consistirá em um tes-
te de caminhada com bom-

dustrial. “Então gostaríamos 
de saber se ela foi transfor-
mada em residencial, porque 
existe a intenção de construir 
um aglomerado residencial”, 
disse ele.
 Para a Adminis-
tração Municipal a obra re-
querida pelo empreendedor 
foi considerada adequada 
para sua construção e conce-
dido alvará de acordo com as 
regras vigentes. Além disso 
todo o trabalho de remoção de 
terra tem sido acompanhado 
pelas secretarias de Obras e 
de Planejamento e Desenvol-
vimento Econômico. Segun-
do informações da secretaria 
municipal de Governo foram 
realizadas diligências no CDI, 
na quarta-feira, 23 de abril, e 
tudo foi considerado dentro 
das normais legais.

tros e a bomba costal cheia 
de água pesará aproximada-
mente 24 kg. Será eliminado 
o candidato que concluir no 
tempo superior a 20 minu-
tos e 59 segundos. 

 Os vereadores Thaf-
farel do Povo (PSB), presiden-
te da (CDMA), Marcinho de Be-
lim (PDT) e Gustavo de Fizica 
(MD), assinaram petição pro-
tocolada na semana passada 
(14/04) solicitando informa-
ções do Poder Executivo sobre 
licenciamentos e intervenções 
em áreas do CDI, notadamente 
no platô principal e em arre-
dores da Avenida Dr. Cristia-
no de Freitas, faixa esquerda, 
que recebeu laudo, assinado 
em 10 de dezembro de 2009, 
condenando o local, sujeito a 
escorregamento de terra, uma 
vez que o solo é argiloso.
 No documento, que 
tem 15 dias de prazo para res-
posta, os parlamentares muni-
cipais indagam sobre quais fo-
ram as atividades licenciadas 
para intervenção em áreas do 

 Por meio de proces-
so seletivo, o Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas Ge-
rais (CBMMG) vai selecionar 
e contratar 06 (seis) briga-
distas florestais. De acordo 
com o edital de abertura, to-
dos os profissionais serão lo-
tados no Parque Estadual da 
Serra do Brigadeiro, reserva 
florestal que tem incidência 
nas cidades de Araponga, 
Divino, Ervália, Fervedouro, 
Miradouro, Muriaé, Pedra 
Bonita, e Sericita. 
 As inscrições es-
tão abertas, são gratuitas 
e devem ser feitas até a 
segunda-feira, dia 28 de 
abril, bastando acessar o 
site do CBMMG. Os futu-
ros brigadistas terão uma 
jornada de trabalho de 

do Minette, da UFV e doutor 
em Solos) que condenou toda 
aquela área devido à erosão, 
ao deslizamento, porque ali é 
um terreno argiloso”.
 O doutor em Solos 
recomendou que a extensão 
da Rua Cristiano Freitas de 
Castro (margem esquerda de 
que sobe) tem que ser “não-
-edificante”, ou “não-edifi-
cável”, para que não surjam 
novos problemas no futuro, 
inicia-se no lote do Sr. Manoel 
“do Gás” e prolonga-se até a 
divisa do lote da Distribuidora 
de Bebidas Farid.
 O vereador ainda 
perguntou se as intervenções, 
inclusive desaterro/aterro e 
supressão de vegetação, têm 
as licenças. Segundo Marci-
nho de Belim (PDT), o CDI é 
uma área catalogada como in-

ba costal, com o objetivo de 
avaliar a resistência muscu-
lar, resistência aeróbica e ca-
pacidade cardiorrespiratória 
dos candidatos. A distância 
percorrida será de 1.500 me-

Brigadistas florestais passarão por teste 
físico para atuar na Serra do Brigadeiro

Desaterro para construção no alto do CDI (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)
O local condenado fica abaixo do platô que vai receber o impacto de 200 moradias (crédito da foto: 
Ricardo Motta/Líder Notícias)

Governo lança sistema ProPatinhas: documentação 
gratuita e QR Code para controle populacional

Laudo do Professor Minetti (UFV), de dezembro 2009, condena a área que tem risco de escorregamento de terra

PONTE NOVA

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR
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Novas ações de enfrentamento à dengue vão 
priorizar 42 municípios em Minas Gerais

Mais de R$148 milhões serão repassados para 
instituições de saúde para cirurgias eletivas

 Em Minas Gerais fo-
ram selecionados 42 municí-
pios, entre eles Ubá, Manhua-
çu, Conselheiro Lafaiete, Ubá, 
Juiz de Fora e Ipatinga. Eles 
fazem parte das novas ações 
de enfrentamento à dengue, 
que vão priorizar 312 muni-
cípios brasileiros com alta 
transmissão da doença ou nú-
mero de casos em ascensão. 
O município de Ponte Nova 
ficou de fora por estar contro-
lando a situação e diminuindo 
o número de casos em relação 
a 2024. A redução é resultado 
das ações coordenadas pelos 
Agentes de Combate a En-

 A Secretaria de Es-
tado da Saúde vai destinar 
R$148,7 milhões por meio da 
política Opera Mais, Minas 
Gerais, para complementar os 
valores repassados pela União 
no financiamento de cirurgias 
eletivas realizadas por muni-
cípios e instituições de saúde. 
A pactuação dos repasses e 
dos municípios beneficiados 
ocorreu na semana passada 
(16/04), em Belo Horizonte, 
durante a 317ª Reunião Ordi-
nária da Comissão Interges-
tores Bipartite do Estado de 
Minas Gerais/CIB-SUS/MG.
 Esses recursos serão 
pagos em maio e compensa-
rão os valores excedentes das 
cirurgias realizadas entre ou-
tubro e dezembro de 2024 por 
municípios gestores de seus 
prestadores. Foi o que garan-
tiu o secretário de estado de 
Saúde, o médico Dr. Fábio 
Baccheretti: “Tomamos deci-
sões viáveis para continuar a 

movem uma maior oferta de 
cirurgias em todo o estado”.
Durante a reunião da CIB-
-SUS/MG, também foram 
aprovadas as grades de Re-
ferência de Doenças Raras 
para os Serviços de Aten-
ção Especializada no cui-

 (*) Cirurgias ele-
tivas são procedimentos 
cirúrgicos programados, 
não urgentes, que podem 
ser agendados com ante-
cedência para serem rea-
lizados em um momento 
mais adequado. 

dado de crianças atendidas 
pelo Programa de Triagem 
Neonatal estadual. Foi ainda 
apresentado o resultado do 
monitoramento dos repasses 
para aquisição de veículos de 
transporte eletivo em saúde, 
por meio do Transporta SUS.

até 150 centros de hidrata-
ção. Nesse contexto, também 
está o novo guia que possibi-
lita enfermeiros indicarem 
exames e medicamentos nas 
emergências, garantindo as-
sistência no menor tempo. 
 Em 2025, até o dia 
05 de abril, o Brasil registrou 
queda de 75% no número de 
casos e 83% nos óbitos por 
dengue quando comparado 
com o mesmo período no ano 
de 2024. Até o momento, são 
998,6 mil casos, em 2025, 
ante 04 (quatro) milhões no 
mesmo período no ano an-
terior. Quanto aos óbitos, há 

ações coordenadas pelo Mi-
nistério da Saúde, em parce-
ria com estados e municípios 
e a mobilização da população.

634 confirmados diante dos 
3,8 mil contabilizados no 
mesmo período do ano passa-
do.  A redução é resultado das 

demias, órgão da secretaria 
municipal de Saúde (SEMSA). 
“A conscientização e mobili-
zação da população e outro 
fato positivo”, comentou Ra-
niely Saraiva, coordenador do 
setor de Endemias de Ponte 
Nova.
 Com a ampliação, 
o Ministério da Saúde segue 
fortalecendo o apoio aos es-
tados e municípios para re-
duzir casos graves e óbitos. 
As equipes da Força Nacional 
do SUS estão preparadas para 
atender às cidades e apoiar na 
organização da assistência, 
com capacidade para instalar 

programar o orçamento para 
eletivas e avaliamos o que 
podemos fazer para melho-
rar e facilitar o atendimento 
para o cidadão”.
 Em 2025, o Opera 
Mais, Minas Gerais foi am-
pliado com a inclusão de 51 
novos procedimentos, como 
cirurgias bariátricas por vi-
deolaparoscopia, implante 
de válvula aórtica (Tavi), 
cirurgias cardiopediátricas, 
procedimentos pós-neonatais 
e ações do processo transe-
xualizador. O programa passa 
agora a cobrir 727 cirurgias, 
com orçamento anual supe-
rior a R$ 376 milhões.
 O presidente do Co-
sems-MG (Conselho de Secre-
tarias Municipais de Saúde 
de Minas Gerais), Edivaldo 
Farias, também ressaltou a 
importância da medida: “A 
recomposição dos valores 
extrapolados e a atualização 
do rol de procedimentos pro-

Operação de catarata é uma cirurgia eletiva (crédito da foto: Google)

Profissionais de combate e Endemias de Ponte Nova trabalham sistematicamente para evitar a 
proliferação do mosquito transmissor da denegue (crédito da foto: divulgação da Semsa)

OPERA MAIS, MINAS GERAIS 
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Conquiste seu novo lar no bairro Nova Almeida!
Excelente apartamento com 3 quartos espaçosos, 
uma sala ampla perfeita para receber amigos e 
familiares em dois ambientes distintos, banheiro 
social completo, cozinha prática e funcional, além de 
uma área de serviço bem ventilada. Para sua 
comodidade, o imóvel conta com 1 vaga de garagem. 
O prédio oferece elevador, facilitando o seu dia a dia.
 

Conforto e praticidade no Guarapiranga
Com 3 quartos com armários embutidos, sala 
ampla para dois ambientes e varanda, o espaço 
é ideal para quem busca conforto e 
funcionalidade. A cozinha e os banheiros 
possuem planejados, garantindo mais 
organização no dia a dia. Além disso, o imóvel 
conta com 2 vagas de garagem cobertas.

OPORTUNIDADE! Loja Comercial - Bairro 
Palmeiras
Excelente localização, próximo ao Supermercado 
EPA. 126m², ideal para alimentação. Completa 
infraestrutura: 3 áreas de preparação de alimentos 
com bancadas e pias, balcão/caixa, depósito, 
escritório, 2 banheiros. Ligue e agende sua visita!

Excelente Apartamento à Venda no Paraíso!
Localizado próximo à Faculdade Dinâmica, este 
apartamento de 78 m² oferece uma oportunidade 
única. Possui 2 quartos, sendo 1 suíte, sala para dois 
ambientes integrada à cozinha, banheiro social e 
móveis planejados de alta qualidade em todos os 
cômodos. Conta com 1 vaga de garagem. O imóvel 
se destaca pelo acabamento impecável e o prédio 
possui elevador. Ideal para moradia ou investimento. 
Agende sua visita!

Apartamento Confortável à Venda no Bairro 
Pacheco! Excelente apartamento de 60 m² em 
localização estratégica, próximo a padaria, 
supermercado, farmácia e academia, em um 
ambiente tranquilo e familiar. Possui 2 quartos, sala 
ampla para dois ambientes, cozinha funcional, área 
de serviço integrada, banheiro social e 1 vaga de 
garagem. Ideal para quem busca conforto e 
praticidade. Agende sua visita!
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Apartamento dos sonhos com lazer e conforto! 
Apartamento espaçoso e elegante, no centro histórico 
de Ponte Nova. Com acabamento impecável e tudo o 
que você precisa para viver momentos inesquecíveis. 
Localização privilegiada: No coração do centro 
histórico. Espaços amplos e aconchegantes: 3 quartos, 
incluindo uma suíte com banheira de hidromassagem 
para relaxar após um longo dia.
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Sexta-feira, 25 de abril de 2025

CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 A quantidade de 
moradores de rua tem 
sido um problema cons-
tante em Ponte Nova 
tendo gerado reclama-
ções, uso da Tribuna Li-
vre da Câmara de verea-
dores por Joel Rodrigues 
Teixeira, proprietário de 
loja na Avenida Getúlio 

 Os morado-
res da Vila Alvaren-
ga e Centro Histórico 
reclamam de alguns 
deles que agora fazem 
ponto perto de uma 
igreja evangélica que 
funciona nas antigas 
dependências do Café 
Piranga, na margem es-

Vargas, Triângulo, além 
de debate em Audiência 
Pública. O Poder Execu-
tivo limpou a margem 
esquerda do Rio Piran-
ga. Os moradores, mui-
tos deles usuários de 
drogas, notadamente de 
crack, migraram para 
outras bandas.

querda do rio que corta 
a cidade. Eles são cata-
dores de material reci-
clável que levam para 
o local, transformando 
o espaço em lixão a céu 
aberto, com roupas su-
jas, embalagens de iso-
por com restos de comi-
da, papel, papelão.

Lixão clandestino perto de igreja
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Ligações sentimentais e religiosas 
do Papa Francisco com Ponte Nova

 Nossos dias são 
corridos, cheios de compro-
missos, trabalhos e, muitas 
vezes, pausar é quase im-
possível. O que deixamos de 
viver, observar, curtir, sentir 
porque não nos permitimos 
tempo para pausas? Que ne-
cessidades priorizo, levando 
em conta o meu bem-estar? 
Nesse modo acelerado, a 
vida transcorre frenetica-
mente, e nós seguimos sem 
dar conta de como estamos 
sobrecarregadas, sem dar 
tempo a si mesmas para o 
descanso, o lazer e a alegria 
de partilhar momentos es-
peciais, porque são esses 
momentos que alimentam a 
existência, que tornam tudo 
mais prazeroso.
 A vida deveria ser 
leve, os percalços deveriam 
ser aprendizados. Ninguém 
é feliz o tempo todo, mas 
a alegria deveria ser nosso 
bem maior, nossa chama 
interior que, quando acio-
nada, nos traria memórias 
e sentimentos capazes de 
transformar nosso estado 
de percepção da realidade, 
trazendo um entendimento 
de vida plena e das pausas 
necessárias.
 Viver é um cons-
tante desafio; é preciso estar 
presente em cada momento 
e apreciar todas as experi-
ências sem expectativas; é 
preciso simplesmente viver! 
Deixar fluir, seguir em fren-
te, sempre aprendendo, mas 
acima de tudo, respeitar-nos, 
compreendendo que pode-
mos pausar diante do cansa-
ço e, nesse momento, refletir 
sobre as possíveis mudanças 
que podemos fazer. Quem 
sabe ajustar a rota, mudar 
a direção ou simplesmente 

seguir, apenas mudando a 
velocidade da caminhada.
 Não há caminho 
certo, muito menos errado; 
somos seres únicos vivendo 
uma experiência única aqui 
e agora. Cada um de nós tem 
sua própria trajetória; não 
há espaço para críticas ou 
julgamentos. O respeito às 
individualidades é a maior 
das virtudes. Só você pode 
ajustar sua trajetória, perce-
ber o que é e onde precisa ser 
transformado; isso é autoco-
nhecimento, é estar presente 
na própria existência, fazen-
do com que ela seja a melhor 
possível para você. Viver é 
uma aventura individual que 
pode e deve ser compartilha-
da, mas, acima de tudo, pre-
cisa ser respeitada. 
 Que sejamos mais 
leves e que a vida nos en-
sina a fluir com amor e 
muita alegria.

 (*) Dalessandra 
Delvaux é mestre em Reiki 
(Usui), mestre em Karuna 
Reiki, Barras de Access, re-
generação celular, auricu-
loterapia, terapeuta floral 
e aromaterapia. Escreve na 
4ª semana de cada mês.

Pausas...

(*) Dalessandra Delvaux

Escritor ponte-novense Délcio Teobaldo editou 
livro Roda dos Saberes do Cais do Valongo

dem Rodas de Capoeira e bus-
cam salvaguardar memórias e 
histórias que fazem parte da 
construção da identidade cul-
tural brasileira.
 A obra foi editada 
pelo escritor Délcio Teobal-
do, que tem mais de 15 livros 
publicados, e organizada pelo 
gestor cultural Carlo Alexan-
dre Teixeira. Colabora com 
a lei 11.465, pela obrigato-
riedade do estudo e ensino 
da história e da cultura das 
etnias africanas e indígenas 
nas escolas. Délcio Teobaldo é 
jornalista, compositor, xamã, 
cineasta e autor premiado. 
Escreveu A filosofia das tra-
dições afro-brasileiras, com 
Muniz Sodré, Roberto Moura e 
Pedro Moraes (1998).

tragédia que ainda deixa ci-
catrizes econômicas, sociais e 
urbanísticas no Brasil. Mesmo 
assim, o tour vem atraindo 
contingente cada vez maior de 
turistas interessados no resga-
te de memória
 Criado em 2011 por 
decreto municipal, o Circuito 
da Herança Africana abrange o 
Cais do Valongo e outros pon-
tos focais da economia escrava-
gista. Uma lei estadual de 2018 
ampliou o escopo da Pequena 
África para incluir, entre ou-
tros, o remanescente da casa 
onde nasceu Machado de Assis, 
no Morro do Livramento. Tam-
bém houve a adição das Docas 
Dom Pedro 2º, projetadas pelo 
arquiteto negro André Rebou-
ças em 1871.

tias Nossa Senhora de Fátima, 
localizada na Rua Luiz Mar-
tins Soares Sobrinho, 447, no 
Bairro de Fátima, desde 1996.
 Na ocasião, esta no-
tícia repercutiu com reporta-
gens publicadas na Revista 
Veja, Canal Uol e TV Educar, 
que entrevistou Júnior e seu 
pai Ary Brum. No ocasião, o 
repórter Ricardo Motta ficou 
conhecendo como se realiza a 
cadeia de produção das partí-
culas  (trigo, água e cozimen-
to); 40 milhões por mês; 17 
anos de existência (hoje tem 
39 anos); 2ª maior fábrica de 

o Papa, que vestia a tradicio-
nal batina branca, e o ex-jo-
gador sorridentes. Argentino, 
Francisco era fã de futebol e 
torcedor do Club Atlético San 
Lorenzo de Almagro, agremia-
ção que ele foi diretor. 
 O Papa Francisco 
morreu no dia 21 de abril, e 
desde que assumiu o papado 
em 2013 não voltou à argen-
tina. O Brasil foi seu primeiro 
destino em julho de 2013. 
“Deus quis que minha pri-
meira viagem fosse ao Bra-
sil”, disse o Papa Francisco, 
ainda no voo.

 Nascido no Pião, 
nome antigo do Bairro Anna 
Florência, onde se instalou a 
primeira Usina de Açúcar de 
Minas Gerais (1883/1885), o 
escritor negro Délcio Teobal-
do (falecido em 08 de abril de 
2021, aos 68 anos de idade) 
tem fortes ligações com o Cais 
do Valongo. Ele foi o editor do 
livro Roda do Saberes do Cais 
do Valongo, lançado em 2015, 
O livro surge a partir de 13 pa-
lestras realizadas ao longo de 
03 (três) anos do evento Roda 
dos Saberes do Cais do Valongo. 
 Foi idealizado pelo 
Kabula Artes e Projetos, que 
promove mensalmente nas 
ruas do Cais do Valongo, pa-
lestras gratuitas e abertas ao 
público. As palestras prece-

 Pequena África vira 
atração turística - Por déca-
das, milhões de africanos ne-
gros escravizados desembarca-
ram em condições desumanas 
no antigo Cais do Valongo, zona 
portuária do Rio de Janeiro. Era 
o fim de uma degradante jorna-
da transatlântica e o começo do 
calvário que só seria legalmen-
te abolido no final do século 19.
 Mas eram também os 
capítulos iniciais de uma his-
tória que tem samba, feijoada 
e batuque, na região que hoje 
é conhecida como Pequena 
África e se consolida na rota do 
turismo carioca. 
 Palco de tantas con-
tradições, o passeio nem sem-
pre é fácil para as emoções.  
Retrata os detalhes de uma 

 As ligações do Papa 
Francisco com Ponte Nova co-
meçaram no mesmo ano em 
que ele assumiu o papado, em 
março de 2013. Na ocasião, 
em 2013, ele conduziu a 28ª 
Jornada Mundial da Juventu-
de, no Rio de Janeiro (23 a 28 
de julho), que reuniu cerca 
de 600 mil jovens peregrinos 
de todo o mundo e quase 03 
(três) milhões de fiéis.
 Todas as hóstias usa-
das e abençoadas pelo Papa 
Francisco, cerca de 2 milhões 
e 500 mil, foram fabricadas/
produzidas na Fábrica de Hós-

Minas Gerais; fornece hóstias 
para 40% de todas as arqui-
dioceses e igrejas do Brasil, 
cerca de 2.200 paróquias.
 Outro momento for-
te, que marcou ainda mais a 
proximidade de Ponte Nova 
com Papa Francisco doi quan-
do, no dia 27 de novembro de 
2023, o eterno ídolo do Galo, 
o ponte-novense Reinaldo se 
encontrou com o Papa Fran-
cisco, em  visita ao Vaticano.
 De terno e gravata, 
Reinaldo estava com uma 
imagem de Nossa Senhora 
nas mãos. As fotos mostram 

Délcio Teobaldo, Ana Carolina e Carlo Alexandres, os três foram responsáveis pela Roda dos 
Saberes do Cais do Valongo (crédito da foto: arquivo pessoal) Cais do Valongo, no Rio de Janeiro (crédito da foto: Arquivo Iphan)

Por décadas, milhões de africanos negros escravizados desembarcaram em 
condições desumanas no antigo Cais do Valongo, zona portuária do Rio de janeiro

Hóstias fabricada m Ponte Nova (crédito da imagem: print de reportagem da TV Educar, 
em 2013)

Ídolo do Atlético Mineiro, Reinaldo se encontrou com o Papa Francisco no dia 27 de novembro 
de 2023, no Vaticano (crédito da foto: reprodução arquivo pessoal)
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Banda Santíssima Trindade 
abre inscrições para novo projeto 
 Na terça-feira, 22 
de abril de 2025, o pre-
sidente da Corporação 
Musical Santíssima Trin-
dade, que tem sua sede no 
Bairro Triângulo, em Pon-
te Nova, esteve na Rádio 
Montanhesa 670 Khz. O 
empresário do ramo da in-
ternet há mais de 27 anos 
(Pontenet) conversou com 
o jornalista Afosno Reis, 
apresentador do Canal 
Reis, ao lado do compa-
nheiro Pedro Luiz, o Pe-
drão, a partir de 11 horas.
 Para João Mattos, 
a força da tradição musical 
de Ponte Nova se renova e 
ganha novos capítulos com 
o projeto Acordes – Crian-
do Histórias, da Corpo-
ração Musical Santíssima 
Trindade. A iniciativa, que 
conta com o patrocínio da 
Bartofil Distribuidora e os 
benefícios da Lei Federal 
de Incentivo à Cultura (Lei 
Rouanet), é muito mais 
que uma ação cultural. “É 
um verdadeiro chamado 
para aqueles que desejam 
fazer parte de uma jorna-
da sonora que atravessa 
gerações e mantém viva a 
alma da cidade”, disse.
 João Mattos, que 
foi músico da Banda 7 de 

certos, essas apresentações 
são verdadeiros encontros 
de emoções. A banda, que 
acaba de completar 45 
anos de atividades ininter-
ruptas, foi reconhecida ofi-
cialmente em 2024, como 
Patrimônio Cultural Ima-
terial de Ponte Nova pela 
Prefeitura Municipal.
 A Corporação Mu-
sical Santíssima Trindade 
reúne cerca de 50 músicos 
atuantes, além de vários 
aprendizes dedicados que 
enxergam na música não 
apenas uma paixão, mas um 
caminho de vida: “Prova 
disso é que muitos ex-alu-
nos e integrantes da corpo-
ração hoje seguem carreira 

Setembro, além de com-
por e vencer festivais, re-
velou que este é o 7º pro-
jeto aprovado por meio da 
Lei de Incentivo à Cultura. 
“Chega com força total 
para dar continuidade 
ao trabalho de formação 
musical que a Santíssima 
Trindade vem realizando 
desde sua fundação”, dis-
se o empresário que tra-
balha de forma voluntária 
na Corporação.
 O projeto prevê 08 
(oito) apresentações públi-
cas, sendo 03 (três) em Pon-
te Nova e outras 05 (cinco) 
em cidades do Vale do Rio 
Piranga. Para João Mattos, 
mais do que simples con-

profissional na música, 
levando o nome da cidade 
para além das nossas fron-
teiras e mostrando a potên-
cia da formação oferecida 
pela banda”. 
 Além das aulas e 
dos concertos, o projeto 
também prevê a aquisição 
de novos instrumentos e 
suportes musicais, garan-
tindo qualidade e estrutura 
para a Corporação Musical 
Santíssima Trindade. 
 Nota do Líder 
Notícias: maiores infor-
mações e inscrições, basta 
entrar em contato com o 
maestro José Paulo Go-
mides pelo telefone (31) 
99681-0928.

 O trabalho de pes-
quisa do historiador Fabio 
Koifman, que publicou em 
2002 a biografia Um Quixote 
nas trevas, foi fundamental 
para o resgate da memória do 
embaixador. O pesquisador 
reuniu mais de 7.500 docu-
mentos e diz que mais de 
500 pessoas foram salvas por 
Souza Dantas.
 O diplomata não foi 
o único brasileiro reconhecido 
como “Justo entre as Nações". 
Aracy de Carvalho, compa-
nheira de Guimarães Rosa, que 
ajudou pessoas perseguidas 
pelo nazismo no Consulado-
-Geral do Brasil em Hamburgo, 
também recebeu o título do 
Memorial do Holocausto. Con-
tudo, a homenagem a Souza 
Dantas destaca-se por sua ação 
mais ampla e decisiva.
 Em 1937, entrou 
em vigor no Brasil a Circular 
Secreta 1127, documento que 
restringia a entrada de judeus 

no país. Na época, o país era 
governado por Getúlio Vargas, 
que flertava com a Alemanha, 
relação que só foi rompida em 
1942, quando o Brasil se uniu 
aos Aliados. Mesmo sabendo 
da restrição, Aracy de Carva-
lho Guimarães Rosa burlou 
as regras do governo e seguiu 
emitindo vistos para judeus 
entrarem no Brasil. 
 Fabio Koifmam, 
professor da UFFRJ (Universi-
dade Federal Rural do Rio de 
Janeiro), atuou para a escolha 
de 16 de abril, data da morte 
do embaixador, para marcar 
o Dia Nacional da Lembran-
ça do Holocausto. As vítimas 
do regime nazista já são lem-
bradas em todo o mundo, 
anualmente, em 27 de janei-
ro.  Mas para Fabio Koifman, 
esse dia nacional também era 
realmente necessário, princi-
palmente nesse momento de 
"intolerância generalizada" 
e aumento do "racismo”.

Embaixador brasileiro contrariou Getúlio 
Vargas e salvou centenas do cerco nazista

Pesquisa de professor gerou livro, mas 
uma brasileira virou “Anjo de Hamburgo”

 O Brasil celebrou no 
último dia 16 de abril de 2025 o 
primeiro Dia Nacional da Lem-
brança do Holocausto. A data 
comemorativa, instituída no ano 
passado pelo presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT), após 
aprovação do Congresso Nacio-
nal, foi escolhida em homena-
gem ao embaixador brasileiro 
Luiz Martins de Souza Dantas, 
que salvou centenas de pessoas 
do nazismo.
 O historiador Fabio 
Koifman, biógrafo do diplomata, 
considera a celebração essencial, 
especialmente nesse momento de 
aumento da intolerância, para que 
as pessoas tenham como referên-
cia alguém que foi um "anteparo 
contra a violação dos direitos 

humanos perpetrada por um 
Estado”.  No caso, a Alemanha de 
Adolf Hitler.
 Luiz Martins de Souza 
Dantas (1876-1954) foi embaixa-
dor do Brasil na França durante 
a Segunda Guerra Mundial. Con-
trariando a política do governo 
brasileiro da época, liderado por 
Getúlio Vargas, ele concedeu vis-
tos e salvou centenas de pessoas 
ameaçadas pelos nazistas, princi-
palmente judeus. 
 Por isso, é reconhecido 
hoje como Justo entre as Nações, 
título atribuído pelo Memorial do 
Holocausto (Yad Vashem), em Is-
rael. A atuação heroica e extraor-
dinária de Souza Dantas na Fran-
ça permaneceu esquecida até os 
anos 1980.

Aracy de Carvalho Guimarães Rosa, considerada o Anjo de Hamburgo, ajudou judeus e 
entrarem assim que começou a Segunda Guerra Mundial (crédito da foto: reprodução de 
domínio público)

Retrato do diplomata brasileiro Luiz Martins de Souza Dantas, pintado por Jean-Dominique 
Caulart, exposto na Casa da América Latina de Paris (crédito da foto: reprodução)

Pedrão, João Mattos e Afonso Reis, no estúdio da Rádio Montanhesa 670 KHz, em 22/04 (crédito da foto: Diego Siman)

Moradores da cidade de Leopoldina aplaudiram a Corporação Musical Santíssima, em recente excursão, sob a batuta do maestro Paulinho Gomides 
(crédito da foto: divulgação arquivo pessoal)

Presidente João Mattos explicou a ideia do projeto em entrevista na Rádio Montanhesa 670 KHz 

ACORDES-CRIANDO HISTÓRIAS
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Procon de Ponte Nova explica na Rádio 
Montanhesa 670 KHz sobre golpes diversos

 Todos os líderes, que 
foram investigados e presos 
pela operação Transformers, 
uma mobilização conjunta da 
Polícia Militar, da Polícia Civil 
e do Gaeco (Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Cri-
me Organizado), de Juiz Fora, 
órgão do Ministério Público. 
O Gaeco era coordenado na 
época pelo promotor de Justiça 
Thiago Fernandes de Carvalho, 
que atuou em Ponte Nova en-
tre os anos de 2010 e 2018, na 
Curadoria do Meio Ambiente.
 Em outubro de 2022, 
houve ações de combate ao cri-
me organizado com o objetivo de 
desmantelar organizações crimi-
nosas, que atuavam nas cidades 
de Rio Pomba, Juiz de Fora, Ubá 
e Visconde do Rio Branco. 
 Na segunda-feira 
desta semana, 14 de abril, saiu 
a sentença da Justiça: 06 (seis) 
líderes de uma organização 
criminosa que atuava na Zona 
da Mata mineira foram conde-
nados pela prática dos crimes 
de envolvimento com organi-
zações criminosas, tráfico de 
drogas e lavagem de dinheiro.  
Um dos homens apontados 
como líder da organização foi 
condenado a mais de 118 anos 

 A Promotoria de Jus-
tiça de Alto Rio Doce, cidade a 
144 quilômetros, com acesso 
pela Rodovia Estadual MGC-
120, na Zona da Mata, ajuizou 
Ação Civil Pública de impro-
bidade administrativa com 
ressarcimento ao erário para 
requerer a condenação do pre-
feito de Alto Rio Doce e das 
bandas Zumbalada e Suspec-
tus, por terem realizado shows 
durante o Carnafolia 2024, 
afrontando decisão judicial, 
que determinava o cancela-
mento das apresentações por 
falta de licitação.  
 Na ação, o órgão do 
Ministério Público, quer que 
o prefeito Victor da Maria Ali-
ce (MDB), que foi reeleito em 
06 de outubro de 2024, seja 
condenado por improbidade 
administrativa, com perda da 
função pública e suspensão 
dos direitos políticos até 12 
anos, pagamento de multa 
civil equivalente ao valor do 
dano e proibição de contratar 
com o poder público ou de 
receber benefícios, direta ou 
indiretamente, pelo prazo não 
superior a 12 anos. 
 Na petição inicial, o 

de reclusão e outro a 83 anos. 
Os outros 04 (quatro) réus da 
ação penal foram condenados 
a penas de 29, 22, 13 e 10 anos 
de reclusão. 
 A condenação se deu 
em Ação Penal movida pelo 
Ministério Público contra os 
integrantes do núcleo de li-
derança e controle financei-
ro da organização criminosa 
que, entre 2018 e 2022, atuou 
na Zona da Mata Mineira. O 
grupo criminoso era compos-
to por aproximadamente 30 
membros, denunciados em 04 
(quatro) ações penais. 
 Além desta ação, que 
trata do núcleo de liderança e 
controle financeiro, também já 

Ministério Público pede ainda 
que o prefeito devolva ao erá-
rio o montante de R$74.741,16, 
que corresponde à quantia 
gasta com as 02 (duas) apre-
sentações. A Promotoria de 
Justiça de Alto Rio Doce requer 
também que as bandas Zum-
balada e Suspectus devolvam 
ao poder público o dinheiro 
que receberam pelos shows 
com correção monetária, o que 
equivale, respectivamente, a 
R$21.883,20 e R$52.857,96 
na atualidade.  
 Além disso, a ação do 
Ministério Público pede que a 
Justiça condene os 02 (dois) 
grupos musicais à perda dos 

foram julgadas e condenadas 
14 pessoas dos núcleos “lo-
gística e fornecimento de ve-
ículos” e “operacional”. Uma 
outra ação trata do núcleo “cor-
rupção policial e jurídico”. 
 Conforme narrado na 
denúncia do Ministério Públi-
co, a organização criminosa 
possuía significativa impor-
tância na produção e distribui-
ção de drogas na região, tendo 
movimentado aproximada-
mente R$ 257 milhões prove-
nientes do tráfico de drogas. A 
organização criminosa atuava 
com apoio e participação di-
reta de policiais civis que, em 
contrapartida, recebiam altos 
valores a título de propina.

bens ou valores acrescidos ili-
citamente ao patrimônio de-
les, no valor da reparação do 
dano, ao pagamento de multa 
civil e à proibição de contratar 
com o poder público ou de re-
ceber benefícios, direta ou in-
diretamente, pelo prazo não 
superior a 12 anos.  
 A petição inicial 
ainda solicita que o prefeito 
Victor da Maria Alice e as 02 
(duas) bandas devolvam ao 
Fundo Especial do Ministério 
Público (Funemp) o equiva-
lente a R$ 3.063,00, gastos 
pelo Ministério Público com 
o trabalho desenvolvido pe-
los peritos.

 Os interessados 
em participar do concurso 
CONAB (Companhia Na-
cional de Abastecimento) 
deverão acessar o site do 
Instituto CONSULPAM até 
as 23h59min do dia 15 de 
maio de 2025 e efetivar o 
registro. Haverá cobrança 
de taxas de inscrição nos 
valores de: R$ 50,00, para 
o cargo de nível médio; R$ 
80,00 – para o cargo de ní-
vel superior.
 Será possível soli-

citar a isenção desse valor, 
desde que o interessado se 
encaixe nos critérios pon-
tuados no edital, entre eles: 
1) ser doador de medula 
óssea, conforme a Lei n.º 
13.656/2018; 2) estar inscri-
to no CadÚnico, com renda 
per capita de até meio salá-
rio mínimo. Serão 403 vagas 
distribuídas para Minas Ge-
rais, Rio de Janeiro, Rio de 
Janeiro, entre outros estados 
brasileiros e até para o Dis-
trito federal (Brasília).

Pogust Goodhead que move 
ações de Ponte Nova e das cidades 
atingidas tem dívida milionária: 

500 milhões de libras
 Segundo repor-
tagem publicada no fim de 
semana passada pelo jornal 
GLOBO, o balanço financeiro 
do escritório Pogust Goodhe-
ad, que representa as vítimas 
da tragédia de Mariana, cerca 
de 7 mil de Ponte Nova, na 
ação contra a BHP Billiton, em 
Londres, na Inglaterra, mostra 
dívidas de curto prazo (que 
vencem em um ano) superio-
res a 500 milhões de libras, o 
equivalente a cerca de R$ 3,8 
bilhões na cotação atual.
 A revelação sai no 
jornal britânico Law Gazet-
te. Os números passaram 
por uma auditoria indepen-
dente que chegou a declarar 
que há incertezas sobre a 
continuidade de operação 
da empresa. Procurado, o 
Pogust Goodhead disse que 
utiliza modelo diferente de 
atuação e que "continua 
bem financiado", sem im-
pacto para o andamento dos 
processos.

 O balanço financei-
ro de 2022 foi publicado na 
semana, com 18 meses de 
atraso. Segundo os números, 
o escritório teve faturamento 
recorde de 53 milhões de li-
bras em 2022, principalmen-
te devido a um acordo extra-
judicial em um processo que 
moveu contra a Volkswagen 
por danos ambientais. 
 No entanto, o re-
sultado financeiro também 
mostrou prejuízo operacional 
de 51 milhões de libras e que 
havia dívidas com vencimen-
to de curto prazo na ordem 
de 522 milhões de libras, en-
quanto o total de ativos soma 
7,5 milhões de libras.
 Em entrevista ao 
GLOBO em fevereiro, Tom 
Goodhead, sócio da firma, 
admitiu que o processo de 
Mariana é bastante custoso, o 
que exigiu cortes financeiros 
em 2023. Ele disse que são 
gastos 2 milhões de libras por 
mês só com essa ação.

CASO MARIANA/LONDRES

Promotoria de Justiça de Alto Rio Doce 
solicita à Justiça perda do cargo do prefeito

Dra. Cristiane Dias e o jornalista Afonso Reis, no estúdio d Rádio Montanhesa 670 KHz (crédito da 
foto: Diego Siman/Líder Notícias)

 MP quer condenação do prefeito de Alto Rio Doce por irregularidades em pagamento de shows (cré-
dito foto: divulgação de barrosoemdia)

Crédito da foto: Carta Capital

Na ação, o órgão do Ministério Público, quer que o prefeito Victor da Maria 
Alice (MDB) fique inelegível por 12 anos por ter pagado shows sem licitação

Procon estadual completa 43 anos, lança canal oficial no WhatsApp e edita cartilha “De olho Vivo nos Golpes”
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Policiais de Meio Ambiente e Trânsito 
prendem homem com motocicleta adulterada

 Um homem de 33 
anos foi morto a tiros en-
quanto manobrava um carro 
em uma oficina mecânica 
no Bairro Chácara Padre 
Goulart, em Tocantins, cida-
de que faz divisa com Ubá, 
na Zona da Mata. De acordo 
com o registro da Polícia Mi-
litar 05 (cinco) homens en-
capuzados chegaram ao per-
to da oficina em um carro. 
 Os suspeitos de-
sembarcaram e efetuaram 
76 disparos contra o ho-
mem. Em seguida fugiram 
para destino ignorado. Até o 
momento desta publicação 
não foram localizados pelas 
autoridades. A perícia da Po-

lícia Civil realizou os proce-
dimentos na cena do crime 
e identificou que os tiros fo-
ram efetuados por armas de 
calibres .38 e .40.
 Uma linha de in-
vestigação acena para a pos-
sibilidade de o crime estar 
relacionado a um ajuste de 
contas, motivado por uma 
tentativa de homicídio an-
terior. Durante diligências 
na residência da vítima, os 
militares encontraram 40 
munições, 01 (um) carre-
gador de pistola, 03 (três) 
potes contendo pólvora, 03 
(três) potes com chumbo, 25 
pinos vazios e uma balança 
de precisão.

Homem é executado a tiros 
quando manobrava seu carro

imóvel ocorriam atividades 
relacionadas ao tráfico de 
drogas. Ao perceber que ha-
via movimentação e a retira-
da de entorpecente realizada 
por uma das moradoras, ela 
decidiu registrar o fato com 
seu telefone celular, temendo 
ser responsabilizada. Ao des-
cobrirem a gravação, um ho-
mem de 30 anos, considera-
do o “chefe”, teria se exaltado 
e ameaçado a mulher men-
cionando a facção criminosa 
Comando Vermelho (CV). Em 
seguida, 02 (duas) mulheres, 
uma de 33 e outra de 36 anos, 

descobrir onde ele se escondia, 
mas o suspeito conseguiu fugir 
novamente, abandonando o celu-
lar, que foi apreendido. 
 A partir desta informa-
ção equipe da Delegacia de Po-
lícia Civil de Matipó, vinculada 
à 6ª Delegacia Regional de Ma-
nhuaçu, intensificou as investi-
gações. O delegado responsável, 
Dr. Fábio Freitas, representou 
pela prisão preventiva do suspei-
to, pedido que foi acatado ainda 
durante o feriado pelo juiz de 
plantão. Sabendo da proximida-
de de sua captura, o investigado 
se entregou.

guinte. Já na rua, ela conse-
guiu ajuda e acionou o SAMU. 
Diante do relato, os policiais 
militares se dirigiram ao en-
dereço indicado, uma das 
suspeitas foi presa, imediata-
mente. Durante buscas no in-
terior da residência, o “chefe” 
foi encontrado deitado, resis-
tiu à prisão e proferiu ofensas 
contra os policiais militares. 
O celular da vítima foi encon-
trado em sua posse.
 A terceira suspeita 
tentou fugir, mas foi encon-
trada escondida nas proximi-
dades e também recebeu voz 
de prisão. Os 03 (três) envol-
vidos foram encaminhados 
para Hospital Santa Isabel 
para  atendimento médico. 
Posteriormente foram con-
duzidos para a Delegacia Re-
gional de Delegacia de Polícia 
Civil. Os militares informaram 
que o autor principal possui 
diversas passagens policiais, 
incluindo registros por crimes 
como furto, roubo, tráfico de 
drogas, disparo de arma de 
fogo e violência doméstica.

 O que parecia ser 
apenas uma ocorrência de 
ataque de cão pitbull a uma 
mulher no Bairro Pires da 
Luz, em Ubá, acabou com a 
descoberta pela Polícia Mili-
tar de uma organização crimi-
nosa, com possíveis ligações 
com o Comando Vermelho 
(CV), em 22 de abril.  A ação 
teve início após a Polícia Mili-
tar ser acionada pela Central 
de Operações para prestar 
apoio ao SAMU no atendi-
mento de uma mulher de 44 
anos que havia sido atacada 
por um cão da raça pitbull, 
em via pública. 
 Quando chegaram 
na Avenida Rubens Baião, os 
policiais militares encontra-
ram a mulher bastante feri-
da. Durante o atendimento 
médico, a mulher relatou 
ter sido contratada como 
cuidadora de um homem 
cadeirante e que havia se 
deslocado para Ubá durante 
o feriado de 21 de abril, per-
manecendo na residência 
dele. Segundo a vítima, no 

 Acusado de matar com 
15 facadas um jovem no Distri-
to Padre Fialho, em Matipó, no 
último sábado, 19 de abril, um 
homicídio brutal que chocou a 
comunidade, se na terça-feira, 
dia 22 de abril, entregou na Dele-
gacia de Polícia Civil, de Matipó, 
após mandado judicial expedido 
pelo juiz de plantão do Fórum de 
Abre Campo, no dia 21 de abril, 
feriado nacional.
 Segundo investigado-
res da Polícia Civil o assassino 
fugiu imediatamente após o cri-
me. Durante as primeiras buscas, 
policiais militares chegaram a 

começaram a agredi-la com 
socos, enquanto o “chefe” 
ordenou que seu cachorro da 
raça pitbull a atacasse. A ví-
tima foi mordida na orelha e 
próximo ao pescoço, além de 
sofrer ferimentos no seio es-
querdo. Em meio à agressão, 
seu celular foi subtraído e ela 
foi ameaçada com uma faca.
 Ainda de acordo 
com o relato da vítima, ela 
permaneceu trancada no 
imóvel sob a vigilância das 
agressoras, sendo impedida 
de sair ou pedir socorro até 
conseguir escapar no dia se-

Três pessoas envolvidas em cárcere 
privado e organização criminosas são presas

Assassino de jovem morto a facadas no Distrito 
Padre Fialho se entrega após mandado de prisão

Movimentação da Polícia Civil em Matipó (crédito da foto: divulgação da Polícia Civil)

do sinal identificador do ve-
ículo, o homem recebeu voz 
de prisão em flagrante. 
 A prisão se funda-
mentou no artigo 311, pará-
grafo 2º, inciso III, do Código 
Penal Brasileiro, que tipifica o 
crime de adulteração, remar-
cação ou alteração de número 
de chassi, monobloco, mo-
tor, placa de identificação ou 
qualquer sinal identificador 
de veículo automotor, de seu 
componente ou equipamen-
to. Inicialmente, o homem foi 
conduzido ao Centro de Saú-
de 24 Horas do município de 
Araponga para a realização 
de exames médicos. 
 Em seguida, foi en-
caminhado para a Delegacia 
Regional de Polícia Civil de 
Viçosa para as demais pro-
vidências legais cabíveis ao 
caso. A motocicleta, objeto da 
constatação de adulteração, 

por diversos disparos de arma 
de fogo na tarde de domingo 
(21), em Tocantins, municí-
pio da Zona da Mata. O crime 
ocorreu no Bairro Chácara Pa-
dre Goulart, enquanto a víti-
ma manobrava um veículo em 
uma oficina mecânica.

 Equipes da 4ª Com-
panhia de Meio Ambiente e 
Trânsito, de Juiz de Fora, re-
alizavam ações da Operação 
PMMG 250 Anos: Semana 
Santa e Tiradentes no muni-
cípio de Araponga. Por volta 
das 9h45 minutos efetuaram 
a abordagem de um homem 
que conduzia uma motocicle-
ta sem placa na zona rural de 
Araponga, próximo à Fazenda 
do Brigadeiro, área perten-
cente ao Parque Estadual da 
Serra do Brigadeiro.  
 No decorrer da fis-
calização do veículo, os poli-
ciais constataram a supressão 
do número de identificação 
do chassi da motocicleta. O 
motorista, identificado como 
proprietário do veículo, infor-
mou aos militares que havia 
adquirido a motocicleta pelo 
valor de R$ 2.000,00. Diante 
da evidência de adulteração 

foi removida do local da abor-
dagem e encaminhada para 
o pátio credenciado, onde 
permanecerá à disposição da 
Justiça para as investigações e 
procedimentos subsequentes. 
 Um homem de 33 
anos morreu após ser atingido 

TOCANTINS

ARAPONGA

UBÁ

MATIPÓ
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Homens são presos no Triângulo 
acusados de tráfico e uso de drogas

Polícia Militar prende autor de tráfico, 
apreende menor e apreende drogas

PM prende homem por uso ilegal de arma de fogo

anos, será indiciado com 
base na Lei Antidrogas (lei 
11.343/2006): uso e consu-
mo de drogas.
 Os policiais mi-
litares apreenderam 06 
(seis) pinos de cocaína; 05 
(cinco) pedras de crack; 01 
(um) aparelho de telefonia 
celular e R$135,00. Os ho-
mens presos e os materiais 
apreendidos foram enca-
minhados para a Delegacia 

tro) pinos plásticos pretos 
contendo cocaína, já com 
a menor foi apreendido um 
pino idêntico contendo a 
mesma substância. Em de-
terminado espaço do pasto 
de onde eles saíram, os po-
liciais militares recolheram 
01 (um) saco plástico con-
tendo uma balança de pre-
cisão, 04 (quatro) porções 
prensadas de maconha e 01 
(um) celular.
 Após o registro da 
ocorrência o homem foi pre-
so em flagrante por posse 
de drogas ilícitas e a menor 

tares apreenderam 01 (um) 
revólver de calibre 38, que 
estavam em sua cintura: 05 
(cinco) munições do mesmo 
calibre foram encontrados 
perto de 01 (um) ponto de 
tráfico de drogas.

 Quando realiza 
operação de monitoramen-
to uma guarnição da Polícia 
Militar se dirigiu para a Rua 
Virgílio José Almeida, no 
Bairro Triângulo. O registro 
policial de 18 de abril, às 
19h35min, consta que houve 
prisões envolvendo drogas.
 Um homem de 18 
anos acabou presos e deve 
ser enquadrado por tráfico 
de drogas. Já, o outro, de 27 

 Durante patrulha-
mento, no dia 17 de abril, às 
1309min, policiais militares 
visualizou 01 (um) homem 
de 21 anos e 01 (uma) ado-
lescente de 17 anos, saindo 
de um pasto que fica atrás da 
Rua Augusto Xavier, Bairro 
Sossego, em Rio Doce. O lo-
cal é conhecido por denún-
cias de tráfico de drogas. A 
dupla se separou ao notar a 
presença policial.
 Entretanto, a ação 
policial conseguiu inter-
cepta-los. Com o homem fo-
ram encontrados 04 (qua-

 Madrugada de sá-
bado, 19 de abril, durante 
operação antidrogas, agen-
tes da Polícia Militar abor-
daram um homem de 19, na 
Rua Minas Gerais, na Vila 
Alvarenga. Com ele, os mili-

apreendida. Eles foram con-
duzidos para Delegacia de 
Polícia Civil para as devidas 

 Após o registo da 
ocorrência, o homem rece-
beu voz de prisão em fla-
grante delito e conduzido 
para a Delegacia Regional 
de Polícia Civil, com a arma 
e munições apreendidas, 

providências. O material 
apreendido também ficou 
com a Polícia Civil.

permanecendo à disposi-
ção da justiça. Ele pode ser 
indiciado com base no Esta-
tuto do Desarmamento (Lei 
Federal nº 10826/2003), 
por posse ilegal de armas e 
munições.

RIO DOCE

PONTE NOVA

PONTE NOVA

 Agentes da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) re-
gistrou na noite (20h15min) 
de sábado passado, 19 de 
abril de 2025, um grave aci-
dente na BR-262, nas proxi-
midades do trevo de acesso 
ao município de Sericita. 
 O acidente envolveu 
um veículo de passeio que 
seguia para Belo Horizonte, 
resultando na morte de 03 
(três) pessoas. Uma quarta ví-
tima foi socorrida em estado 
grave e levada pela ambulân-
cia do SAMU para o Hospital 
César Leite, de Manhuaçu.
 De acordo com in-
formações apuradas pela PRF, 
o motorista perdeu o controle 

da direção e o carro saiu da 
pista, caindo em uma riban-
ceira às margens da BR-262. 
As 03 (três) vítimas fatais são 
da cidade de Abre Campo, em 
Minas Gerais. Morreram Jesus 
Francisco dos Anjos, Maria 
Madalena Amorim Costa e 
seu irmão Geraldo Roberto 
Amorim Costa.
 A ocorrência mobili-
zou equipes da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) e do Ser-
viço de Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU), além de po-
pulares que prestaram os pri-
meiros auxílios e acionaram 
os serviços de emergência. O 
trânsito ficou lento na região 
durante o atendimento.

Grave acidente automobilístico 
deixa três mortos e uma pessoa 

gravemente ferida

BR-262/SERICITA

Leopoldo, 262, Bairro Santa 
Tereza (Gavetão).

Regional de Polícia Civil, 
localizada na Rua Felisberto 
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SUB-20

Independente Futebol Clube decide em sua casa: Acaiaca (crédito da foto: @reportermarcosdias)

Insanos Futebol Clube foi a boa surpresa do campeonato (crédito da foto: @reportermarcosdias)

Decisão do Campeonato Regional 
do Açúcar será neste final de semana
 A decisão do Campe-
onato Regional do Açúcar, ca-
tegoria Sub-20, acontece após 
a Semana Santa Será neste 
sábado, 26 de abril, a partir 
das 15h30min no Estádio 
João Elias, em Acaiaca, entre 
as equipes do Independente 
Futebol Clube versus Insanos 
Futebol Clube. As equipes 
obtiveram o direito de decidi-
rem a competição após ótimas 
exibições nos jogos semifinais 
realizados no dia 12/04.
 Resultados das semi-
finais: no Estádio João Elias, 
Acaiaca, a equipe do Indepen-
dente Futebol venceu o Minas 

Esporte Clube pelo placar de 
3 a 0; no Estádio José Cuper-
tino, em Rio Casca. A equipe 
da casa, Insanos Futebol Clu-

be venceu o Urucânia Esporte 
Clube pelo placar de 6 a 1.
 O Campeonato Re-
gional do Açúcar, categoria 
Sub-20, é uma realização da 
Liga Desportiva de Urucânia 
(LDU), sob o comando de Ge-
raldo Divino. A partida final 
será transmitida pela equipe 
de Esportes da Rádio Monta-
nhesa 670 KHz, coordenada 
pelo radialista Marcos Dias. 
Narradores: Dimas José e 
João Paulo Araújo; repórte-
res de campo: Doriva Jr. e 
Adriano Luiz.
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PARA CONSULTAR AS AÇÕES DE CADA SECRETARIA DA 
ATUAL GESTÃO DA PREFEITURA DE PONTE NOVA, SIGA 

OS PASSOS ABAIXO: 

ACESSE O SITE OFICIAL DA PREFEITURA: 
WWW.PONTENOVA.MG.GOV.BR.

NA PÁGINA PRINCIPAL, LOCALIZE A SEÇÃO "ACESSO RÁPIDO".

CLIQUE NO BOTÃO "AÇÕES POR SETOR". 

NESTA SEÇÃO, VOCÊ ENCONTRARÁ INFORMAÇÕES DETALHADAS
 SOBRE  AS INICIATIVAS E PROJETOS DESENVOLVIDOS POR 

CADA SECRETARIA MUNICIPAL.
PONTENOVA.MG.GOV.BR
@PREFEITURAPN

A FIFA vai integrar resultados de estudos da UFV 
à sua plataforma de treinamento de jogadores

 A FIFA (Federação In-
ternacional de Futebol) integrou, 
desde o início do mês de abril, 
os resultados de uma pesquisa 
da UFV à sua plataforma de trei-
namento e desenvolvimento de 
jogadores de futebol em todo o 
mundo. O trabalho é uma tese de 
doutorado do Programa de Pós-
-Graduação em Educação Física 
da instituição, defendida no final 
de 2022, mas apenas apresenta-
da à FIFA este ano. 
 Na pesquisa, o autor 
Guilherme Machado, sob orien-
tação do professor Israel da 
Costa, avaliou como jovens pro-
missores da categoria sub-18 de 
times de elite são treinados na 
Espanha e no Brasil. A tese foi, 
inclusive, elaborada em parce-
ria com a Universidad de Cas-
tilla-La Mancha, instituição de 
ensino espanhola. 
 De acordo com o 
Guilherme, foram coletadas in-

formações detalhadas sobre as 
experiências esportivas dos jo-
gadores desde a infância, como 
a idade em que começaram a 
jogar futebol, o tempo gasto em 
diferentes esportes (futebol, fut-
sal e outros) e a estrutura dos 
treinos realizados. “O objetivo 
foi identificar diferentes cami-
nhos de desenvolvimento de 
talento entre jogadores brasi-
leiros e espanhóis”, explicou.
 A pesquisa gerou 

uma metodologia testada e 
aplicada no projeto UFV Soccer 
Academy, que atende crianças 
de 04 a 15 anos da comunida-
de de Viçosa e região. A credi-
bilidade existente no trabalho, 
então, foi reconhecida pela Fifa 
e incorporada ao Fifa Training 
Centre, uma plataforma on-line 
gratuita que oferece conteúdo 
para treinar e desenvolver trei-
nadores e jogadores de futebol 
de todo o mundo.

Pesquisa da UFV faz parte da plataforma da FIFA (crédito da foto: divulgação UFV)



Sexta-feira, 25 de abril de 2025

Clássico empolgante entre E.C 
Palmeirense e Pontenovense F.C 

 No próximo sába-
do, dia 26 de abril, a par-
tir de 16 horas, no Estádio 
Mário Lobo (Pau D'alho), o 
E.C Palmeirense enfrenta 
o Pontenovense FC. O clás-
sico empolgante encerra a 
fase de classificação da Su-
percopa dos Inconfidentes e 
Vale do Piranga.
 As 02 (duas) equi-
pes estão classificadas para 
as quartas de final da Su-
percopa dos Inconfidentes 
e Vale do Piranga. Segundo 
o coordenador da equipe de 
Esportes da Rádio Monta-
nhesa 670 KHz, radialista 
Marcos, o resultado do jogo 
interferirá na montagem da 
tabela da fase seguinte.
 O EC Palmeirense 
jogará com seu informe nº 
03, todo verde. Miguelzinho, 
atacante da agremiação, um 
dos destaques do torneio in-

 Antigo Campo do 
Couceiro, oficialmente de-
nominado Estádio Profes-
sor Paulo Mário del Giúdice, 
em Viçosa, Minas Gerais, 
vai ser transformado em um 
estádio com o apoio da Uni-
versidade Federal de Viçosa 
(UFV). As obras começaram 
no início deste mês de abril. 
A construção do Complexo 
Esportivo do campus Viço-
sa será um espaço pensado 
para ampliar e qualificar a 
infraestrutura de esporte e 
lazer voltada à comunidade 
acadêmica.
 Segundo o reitor 
Demetrius David da Sil-
va, trata-se de um projeto 
antigo da instituição que 
finalmente começou a se 
concretizar, reafirmando 
o compromisso da Univer-
sidade com o desenvol-
vimento integral de seus 
estudantes, servidores e co-
laboradores. “O Complexo 
proporcionará saúde, in-
tegração social e práticas 
esportivas de qualidade”, 
destacou o reitor.

(LDU) apresenta o novo uni-
forme da equipe Índia.

nagem, corte e aterro, fun-
damentais para adequação 
do terreno. De acordo com 
o pró-reitor de Administra-
ção, Leonardo Vidigal, essa 
fase garante a estabilidade 
necessária para o início das 
construções físicas.
 A 2ªetapa será 
concluída no segundo se-
mestre e Inclui a execução 
da infraestrutura completa 
do Complexo, com sistemas 
elétricos, hidráulicos, de 
telecomunicações, combate 
a incêndio, acabamentos e 
instalações técnicas. A lici-
tação será realizada após a 
conclusão dos projetos exe-
cutivos de arquitetura e en-
genharia. A previsão é que 
o Complexo Esportivo seja 
entregue em junho de 2027.

termunicipal promovido pela 
Liga Desportiva de Urucânia 

 O espaço será ad-
ministrado pela Divisão 
de Esporte e Lazer (DEL) e 
atenderá diferentes progra-
mas e ações da UFV, como 
o Programa de Esporte e 
Lazer da UFV (Pelu), o Co-
légio de Aplicação (CAp-
-Coluni) e projetos de ex-
tensão como o Superação. 
Além disso, o espaço será 
sede para eventos da Asso-
ciação Atlética Acadêmica 
Luve e das demais atléticas 
da Universidade.
 Com investimento 
total estimado em R$ 20 
milhões, a obra será reali-
zada em 02 (duas) etapas. 
No valor de aproximada-
mente R$ 1,2 milhão, a 1ª 
fase contempla os serviços 
preliminares de terrapla-

Atleta de Porto Firme ganha mais 
uma corrida: agora no Espírito Santo

Começou a construção do complexo 
Esportivo da Universidade Federal de Viçosa

 Juninho Ferreira, 
já consolidado como um 
dos principais corredores 
da Zona da Mata, venceu 
mais uma corrida. Dessa 
vez, o atleta de Porto Fir-
me, esteve em Vila Velha, 
no Espírito Santo, e subiu 
no lugar mais alto do pó-
dio na tradicional Corrida 
da Penha, que abre a tem-
porada da festa da padro-
eira na região.
 A 12ª edição da 
competição ocorreu no 
último domingo, 20 de 
abril, e Juninho competiu 
na prova de 07 (sete) qui-
lômetros e 100 metros, 
conseguindo um bom 
tempo de 21 minutos e 07 

(sete) segundos.
 Durante uma en-
trevista após a corrida, o 
atleta portofirmense agra-
deceu à família pelo apoio 
constante e a Deus pelas 

oportunidades e bênçãos.  
“Todo homem tem um 
princípio, o meu princípio 
é minha família. É claro 
que primeiro é Deus e se-
gundo é minha família”.

Miguelzinho com o uniforme nº 03 do E.C.Palmeirense (crédito da foto: @reportermarcosdias)
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